



La Segpa en voyage dans les bulles

Au musée de l'Orangerie

publié le 02/10/2021

Descriptif :

Visite d'une exposition à l'Orangerie

Dans le cadre de leur EPI "En voyage dans les bulles", les classes de 5eA et 4eA se sont rendues à l'Orangerie (La Mothe Saint Heray) pour profiter de l'exposition consacrée aux aventures de Sacré Coeur (Laurent Audouin et Amélie Sarn).

Ils ont ainsi pu découvrir toutes les œuvres, fabriquées à partir de matériaux recyclés, et les résister dans les planches extraites des albums de Sacré Coeur.

Joli moment de partage avec Magalie, la bibliothécaire de la médiathèque de La Mothe Saint Heray.







Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.